



CULTURE



Un promenoir poétique voit le jour à Limeyrat grâce au budget participatif

Labellisé "Village en poésie" depuis 2012, Limeyrat dispose depuis peu d'un promenoir poétique. Projet porté par l'association des Amis de la bibliothèque, il a pu voir le jour grâce au budget participatif mis en place par le Conseil départemental, dont il est l'un des 106 lauréats de la deuxième édition. Il a été inauguré lundi 30 août.

Publié le 31 août 2021

Une enveloppe d'1 M€, dont 100.000 euros pour des projets portés par des jeunes de moins de 20 ans, à répartir parmi les meilleurs projets de chaque canton après un vote des Périgourdins, tel est le principe du budget participatif, dont la deuxième édition a consacré 106 lauréats.

Parmi eux, le projet d'aménagement d'un circuit poétique balisé autour du bourg de Limeyrat : un promenoir poétique, dédié pour partie au poète local René Brachet, qui, avec 297 voix, est arrivé en tête des votes sur le canton du Haut-Périgord Noir.

Ce promenoir, inauguré lundi 30 août, se compose d'une partie pérenne, et accueillera régulièrement des oeuvres temporaires : poèmes, sculpture, land art, ou autre. Le promenoir peut également accueillir des animations de lecture de plein air.

Une troisième édition du budget participatif

Fort du succès des deux premières éditions du budget participatif, cette opération de démocratie participative va être reconduite cette année, avec la volonté de l'améliorer en proposant à tous les Périgourdins de participer à l'écriture du règlement.

Le montant alloué au projet restera le même : un millions d'euros. Nouvelle étape, il sera proposé des ateliers participatifs invitant chacun à donner son avis et faire évoluer ainsi le règlement.

Cette prochaine session du budget participatif devrait être lancée début 2022.